

Otra nómina de detenidos dan a conocer en Argentina

(PL, AFP y AP)

BUENOS AIRES. 3 de marzo El gobierno militar dio a conocer una nómina de 237 detenidas a su disposición, con la cual suman 2 mil 672 las personas cuyo paradero queda esclarecido.

La lista dada hoy a publicidad es la quinta que se conoce hasta la fecha e incluye presos políticos alojados en la cárcel de Rawson, unos mil 500 kilómetros al sur de aquí.

La primera lista fue divulgada el 3 de febrero último con 703 nombres de arrestados, la segunda, de 798 detenidos, se conoció el 13 de febrero, la tercera proporcionó los nombres de 423 personas en esa situación y la cuarta identificó a otras 511, el 24 de febrero último.

Entre los nombres divulgados hoy, en la quinta lista, figura el dirigente de la Federación Juvenil Comunista de Córdoba, Vicente Angel Castañeda, quien se encuentra detenido desde 1974 sin causas ni proceso, y Julio Guillán, secretario del gremio telefónico durante el gobierno peronista.

MASSERA ANUNCIO SU RETIRO

Por su parte, el almirante Emilio Massera, comandante en jefe de la Armada e integrante de la Junta Militar Argentina, dijo hoy aquí que en el curso del corriente año abandonará el cargo que ocupa.

El jefe de la Marina habló en el acto central de homenaje a la memoria del almi-

rante Guillermo Brown y sus palabras eran aguardadas con ansiedad por los medios locales.

Massera dijo en la oportunidad que estaba "por última vez, como comandante en Jefe de la Marina, para conmemorar la muerte de Brown".

El almirante Massera actuó en marzo de 1976 en el derrocamiento de la presidenta constitucional María Martínez de Perón, integrando la Junta Militar junto al general Jorge Videla -actual presidente de la Argentina- y el brigadier general Orlando Agosti.

REUNION DE JEFES MILITARES

Entre tanto los principales generales del ejército se reunieron hoy para analizar planes políticos, aparentemente destinados a restaurar la democracia en la Argentina, dijeron fuentes castrenses.

La deliberación cobró una singular importancia para los observadores políticos, ya que se la vinculó con un discurso pronunciado por el presidente Jorge Videla en diciembre pasado.

En aquella oportunidad, el general Videla dijo que en 1978 las Fuerzas Armadas formularán la propuesta para la "unión nacional" y "un correspondiente plan de acción política".

Aunque no hubo información oficial, las fuentes castrenses dijeron que los principales lineamientos de ese plan analizado hoy conllevarán a un gradual retorno a la democracia.

EXCELSIOR

SEGUN los organizadores, el problema de alojamiento en Argentina está resuelto. En Buenos Aires tienen capacidad para 30,000 personas pero además, muchas amas de casa brindarán hospedaje, a ver quién desea esa tabarra, y hasta en los colegios podrán dormir los turistas que no alcancen hotel, ¿qué te parece? Y Mendoza, Mar del Plata y Córdoba ofrecen cada una diez mil habitaciones y utilizan este dato para indicar que esas ciudades hacen del turismo su principal fuente de ingresos, por eso tienen, únicamente, diez mil habitaciones, ¿qué te parece? Rosario, en cambio, apenas cuenta con cinco mil habitaciones pero han convocado a los habitantes para que se tiren al suelo y dejen sus camas a los turistas. Las habitaciones costarán 35 dólares en hoteluchos con bichos y 85 en hotelitos sin bichos. En Buenos Aires los precios serán de 90 dólares cuarto sencillo y 110 dólares cuarto doble en hoteles de categoría como a usted le gusta. Por supuesto, están reservados totalmente los hoteles Plaza, Sheraton, Libertador y Claridge, en Buenos Aires, para los ilustres cogotes de la FIFA y del fútbol en el mundo.

Ahora, va un dato: las agencias de viajes conectadas con el comité organizador tienen los paquetes de turismo incluyendo líneas aéreas argentinas, obligatoriamente.

¡Casi el paraíso.

EL DÍA

Peña folclórica esta noche en la Casa del Niño

Con el fin de reunir fondos para el mantenimiento de la Casa del Niño, dirigida por el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, este sábado a partir de las 21:00 se llevará a cabo una peña folclórica en el establecimiento, ubicado en la esquina de Mexicali y Chotilla, colonia Condesa.

La Casa del Niño consiste de escuela, guardería y jardín, y a ella concurren más de 120 niños de varias nacionalidades latinoamericanas.

Hoy actuarán músicos folclóricos, tanto argentinos como mexicanos.